



NUEVO EQUIPAMIENTO LLEGÓ PARA REFORZAR EL SISTEMA DE SALUD.

## Gore destina más de mil millones para 6 nuevas ambulancias

**SALUD.** Hospitales Van Buren y San José de Casablanca son los beneficiados.

**S**eis nuevas ambulancias a la Red SAMU de Valparaíso entregó el Gobierno Regional (Gore), a través del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA), a los hospitales Carlos van Buren y San José de Casablanca, lo que implica casi \$1.000 millones.

La iniciativa fue aprobada por el Consejo Regional (Core) con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), considerando un total de \$994.795.000, de los cuales \$633.225.000 corresponden al ítem vehículos y \$361.570.000 al ítem equipos.

La Red SAMU Valparaíso es la encargada de otorgar atención médica de urgencia prehospitalaria dentro de su área de influencia identificada en las provincias de Valparaíso, abarcando las comunas de Casablanca y Valparaíso; y San Antonio, para las comunas de Algarrobo, Cartagena, El Quisco, El Tabo, Santo Domingo y San Antonio. La población beneficiaria de forma directa asciende a 537.806 personas según registros INE, de los cuales los validados por Fonasa corresponden a 446.288 usuarios.

El nuevo equipamiento consiste en un mobiliario del compartimiento sanitario fabricado en aluminio, un sistema intercomunicador entre cabina sanitaria y cabina de conducción, silla de rescate plega-

**“Como Gore tenemos un compromiso con la salud pública, que no es el que tiene la ministra (de Salud), que tiene abandonada esta región”.**

Roy Crichton  
Comisión Salud del Core

ble, sistema calentador de sueros, sistema de refrigeración, sistemas de anclaje de equipos médicos, camilla principal de traslados con capacidad de 250 kg, bomba de aspiración portátil, red centralizada de oxígeno, conexión a sistema eléctrico 220V, sistema de radiocomunicación, butaca para paramédico y 2 butacas de acompañante.

### REACCIONES

El director del SSVSA, Cristian Gálvez, señaló que “renovar la flota (de ambulancias) tiene un alto impacto y, en particular, para la población que tenemos que atender. Nuestro servicio da cobertura a los dos puertos principales del país y subir un móvil por cerros da un desgaste mayor”.

En tanto, el presidente de la Comisión de Salud del Core de Valparaíso, Roy Crichton indicó que “por fin llegaron las ambulancias que están disponibles a partir de hoy (ayer)”.

El personero acusó que “como Gobierno Regional (Gore) tenemos un compromiso con la salud pública, que no es el que tiene la ministra (de Salud)”, en alusión a la crisis de financiamiento del Hospital Carlos van Buren.

**\$ 633 millones** corresponden al ítem vehículos, mientras que \$361 millones son para el ítem equipos.